

Beri-Fit/Volley unterwegs auf dem

Pilatus

12 Beri-Fit/Volley Männlein und Weiblein versammelten sich am 16.9.18 um 07.30 Uhr am Bahnhof Berikon.

Per Bahn ging es nach Luzern, wo wir von Touristen umzingelt auf unser Schiff warteten. Bei schönstem Wetter und mit Kaffee und Gipfeli genossen wir die Fahrt auf dem Vierwaldstättersee bis nach Alpnach-Stad, wo wir in die steilste und längste Zahnradbahn auf den Pilatus umstiegen. Nach der eindrücklichen Fahrt gab es auf der Aussichtsterrasse einen feinen Holunder-Apéro von Käthi.

Einige stiegen noch weiter hinauf und der Rest genoss die tolle Aussicht rund um den Pilatus.

Nach dem super feinen Mittagessen fuhren wir mit der Gondel hinunter nach Fräkmüntegg. Die Rodelbahn war gut ausgelastet, so dass nach ca. 40 Minuten Wartezeit unsere Gruppe den Berg hinab sausen konnte.

Zu Fuss stiegen wir danach auf zum teils steilen Gelände ab nach Krienseregg, wo wir schon wieder lange anstehen mussten, da die Gondeln, die von oben kamen, fast alle voll besetzt waren.

Den eingeplanten Bus an der Talstation verpassten wir dann prompt, aber dank Handyfahrplan erreichten wir Luzern mit einem anderen Bus. Am Bahnhof hatten wir noch Zeit um unseren Durst zu löschen bis zur Weiterfahrt mit dem Zug zurück nach Berikon.

Ein super schöner Tag, den wir alle genossen haben!

Vielen Dank den Organisatoren Michi und Marco 😊









